



Rénofamille

Chère communauté,

Je m'appelle Manon, j'ai 23 ans et je traverse actuellement une période particulièrement difficile. À six mois de grossesse, je viens de perdre mon grand-père bien-aimé qui m'a légué sa maison de famille. Un geste généreux qui a transformé notre vie, mais qui nécessite des rénovations urgentes avant l'arrivée de notre bébé.

Mon conjoint et moi, dépourvus de domicile, jonglons entre de petits boulots pour subvenir à nos besoins. La maison de mon grand-père, empreinte de souvenirs précieux, devrait être notre havre de paix, mais elle nécessite des travaux que nous ne pouvons financièrement assumer.

Chaque don, aussi modeste soit-il, contribuera à créer un foyer sécurisé pour notre famille naissante. Votre soutien nous permettra de rendre hommage à la mémoire de mon grand-père tout en offrant un environnement stable à notre futur enfant. Merci du fond du cœur pour votre générosité et votre solidarité dans cette période difficile. Chaque geste compte, et ensemble, nous pouvons construire un avenir meilleur pour notre petite famille. Avec gratitude, Manon.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/0O3mlry2





Cette cagnotte vous est proposée par :

Vanderschueren Manon

